

## **Einwohnerfragestunde Ortsrat Eiweiler, 17.05.2017**

*Vor Eintritt in die Tagesordnung findet eine Einwohnerfragestunde gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat Heusweiler statt. Hierbei haben anwesende Einwohnerinnen und Einwohner die Möglichkeit, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu richten.*

Der Vorsitzende erteilt das Wort:

Herr Karl Ney teilt mit, dass der Fußgängerüberweg in die Lebacher Straße defekt sei sowie die Beleuchtung an der Kirchentreppe.

Der Vorsitzende weist darauf hin, dass die Gehwege erneuert würden. Die defekte Beleuchtung an der Kirchentreppe werde er entsprechend weitergeben.

Von Herrn Heinz auf die Sitzbänke auf dem Spielplatz angesprochen, teilt der Vorsitzende mit, dass eine Sitzbankkombination auf den Spielplatz und ein Sitzbaum an den Hang kommen werde.

Herr Hartman äußert, dass die Parksituation auf dem ehemaligen „Telefunkenparkplatz“ in der Lebacher Straße gefährlich sei. Hier würden zwischen den parkenden Autos Kinder spielen.

Der Vorsitzende teilt mit, dass er sich um die Angelegenheit kümmern werde.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Einwohnerfragestunde um 18:05 Uhr.